



ネットワーク 通信 No.5

昨年引き続き！

「リレー・フォー・ライフ・ジャパン2017みやぎ」に参加！

8月26日(土)～27日(日)に開催されたリレー・フォー・ライフみやぎに、ネットワークみやぎの全体集会和位置づけ、みんなで参加しました。前夜まで続いた雨が嘘のように晴れ渡り、2日間無事に開催されました。このイベントにチームとして、また個人として、今年も参加できたことに改めて喜びを感じました。



タオル帽子,補整用パッドの手作り体験

今年は、「えがお」タオル帽子工房 & 相談室の小野寺さん、りんりんの会の高橋さんのご協力のもと、手作りコーナーを設けました。狭いブースの中で、暑い日差しをあびながらも、参加された皆様は、ひと針ひと針思いを込めて作品を作り上げていました。肩を並べながら同じ作業を行うことで語り合う以上に思いが通じ合えたような気がする、参加してよかったと感想を寄せていました。裁縫がちょっと苦手な方には、上手に出来上がった作品を購入することもでき、大変喜ばれていました。



サバイバーズトーク

吉田代表の司会で、森さん、大場さん、伊藤さん、小野さんに、貴重な体験をお話していただきました。真剣で前向きなトークに、私たちも勇気もらいました。ありがとうございました。



何色のリボンにしようかな...



ルミナリエ

熱いメッセージと善意の詰まったたくさんのルミナリエが、一晩中会場を照らし続けていました。



リボンツリー

疾患別カラーをイメージしたリボンツリーを今年も皆さんにご協力いただきながら作成。

リレーウォーク

「がん患者は24時間がんと向き合っている」という想いを共有し支援するために始まったリレー・フォー・ライフ。今年私たちチームは、24時間みんなでタスキをつなぎ続けてなんと1383周。みごと3位に入賞しました。来年は1位を目指して頑張りたい！と思います。是非皆さんも一緒に歩きましょう。



《お知らせ》

●第2回交流会：来年2月開催予定

* 詳細は後日ご連絡いたしますので、是非皆さまご参加ください。